

tennis de table - huitièmes de finale (masculins)

# Lebrun de folie

Ils n'ont pas (encore) gagné de médaille, mais les frères Lebrun, Alexis et Félix, déchaînent déjà les foules, mettant en lumière leur sport.

Des Marseillaise à n'en plus finir, des pieds qui tapent à en faire trembler les tribunes... « Lebrun de folie » s'empare des Jeux de Paris, grâce aux jeunes phénomènes du tennis de table Félix et Alexis, qui suscitent un énorme engouement sans même avoir encore gagné de médaille.

« S'il y a une médaille ça peut être un raz de marée »

L'Arena Paris Sud 4 est une cote-minute de 6.650 places, qui fait beaucoup de bruit depuis le début des épreuves de tennis de table. Mais quand les Lebrun jouent, le boucan est d'enfer et ne faiblit pas. « Quel pied! », lâchait lundi Alexis, 20 ans. « C'est galvanisant à mort », soutenait Félix, 17 ans. Un vacarme de tous les diables qui oblige parfois les autres joueurs, un tantinet éberlués, à attendre que ça redescende pour reprendre leur partie. Même la délégation chinoise semble ne pas en revenir. « Leurs supporters savent pourtant être bruyants », dit un membre de la Fédération internationale.

« Oui, mais là-bas, le rituel d'encouragement est très normé.

tir sportif - à la loune



Alexis Lebrun et son frère Félix attirent un public nombreux, fait de connaisseurs et de curieux. (Photo AFP)

Ici, il n'y a rien de normé... C'est la France », complète Nathanaël Molin, l'entraîneur des deux frangins.

À Paris, le public est à parts égales composé de fans et de non initiés. Beaucoup ont acheté des billets par curiosité, après avoir entendu parler des Lebrun, et s'en trouvent conquis. De quoi booster la pratique. « L'engouement est sans précédent. Ce qui est dingue car, pour l'instant, Félix et Alexis ne sont pas médaillés. Mais les réseaux sociaux font que c'est multiplié par mille... Tout le monde les connaît », éclaire leur oncle Christophe Legouët. Le nombre de licenciés grossit. Pour la saison 2023-2024, on en

compte plus de 228.000 (+7,5%). « Les Jeux offrent une sacrée exposition. Alors, s'il y a en plus une médaille, ça peut être un raz de marée », anticipe Christophe Legouët.

L'emballement gagne même d'autres sportifs célèbres, tels Antoine Griezmann ou des stars de la NBA. « Les frères Lebrun sont électriques », a ainsi tweeté Tyrese Haliburton, Alexis le remerciant d'un modeste « merci, continue à suivre le tennis de table ».

« Je crois que c'est ça le truc. Ils restent naturels, ils ne se prennent pas pour ce qu'ils ne sont pas et c'est ça leur force », conclut Gilles Erb, président de la Fédération française de tennis

de table. Les Lebrun n'ont pas fini de faire des émules... et le public de faire du bruit.

## en savoir plus

Les choses sérieuses débutent ce mercredi en 8<sup>e</sup> de finale pour les frères Lebrun, opposés à deux joueurs chevronnés. Félix affrontera à 15h l'Allemand Ovtcharov (35 ans, n° 14 mondial), sextuple médaillé olympique (en simple et par équipes), alors qu'Alexis va défier à 16h le redoutable Brésilien Hugo Calderano (28 ans, n° 6), qu'il n'a jamais battu. À noter aussi le 16<sup>e</sup> de finale de la Poitevine Jianan Yuan face à la Canadienne Mo Zhang, à 12h.

## en bref

### TENNIS DE TABLE

#### Une paire chinoise titrée en double mixte

Les Chinois Wang Chuqin et Sun Yingsha ont remporté la finale du double mixte hier face aux Nord-coréens Ri et Kim. Les numéros 1 mondiaux se sont imposés 11-6, 7-11, 11-8, 11-5, 7-11, 11-8. Les Sud-Coréens Shin Yubin et Lim Jonghoon, avaient auparavant décroché la médaille de bronze, face aux Hongkongais Wong Chun Ting et Doo Hoi Kem 11-5, 11-7, 11-7, 14-12.

### BADMINTON

#### Débuts réussis en simple pour Toma Junior Popov

Après ses deux défaites en double, aux côtés de son frère Christo, le Français Toma Junior Popov a parfaitement débuté son tournoi individuel. Le 20<sup>e</sup> joueur mondial a dominé l'Américain Howard Shu (75<sup>e</sup>) en deux sets 21-11, 21-12. Il aura fort à faire pour son deuxième match, ce mercredi, face à l'Indonésien Anthony Ginting, 9<sup>e</sup> mondial. En revanche, sa compatriote Qi Xuefei (53<sup>e</sup>) a été battue par la Bulgare Kaloyana Nalbantova (74<sup>e</sup>) 21-18, 21-18. De quoi anéantir ses chances de qualifications alors qu'elle affronte la Sud-Coréenne An Se Young (n° 1 mondiale) aujourd'hui.



Toma Junior Popov s'est imposé facilement en deux sets ce mardi. (Photo AFP)